

Pj Wali Kota Langsa Lantik 8 Pejabat Eselon II, Ini Nama-namanya

Category: Daerah

written by Maulya | 14/06/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), Langsa – Penjabat (Pj) Wali Kota Langsa, Syaridin melantik Delapan Pejabat Eselon II dilingkungan Pemerintah Kota Setempat, Jumat, 14 Juni 2024.

Adapun kedelapan pejabat yang dilantik sebagai berikut, pertama, Sekretaris Dewan (Sekwan) Perwakilan Rakyat Kota Langsa, ditempati oleh Gunawan Abdillah.

Lalu, jabatan Staf Ahli Bidang Pembangunan, Ekonomi dan Keuangan, dipercayakan kepada Said Hanafiah.

Selanjutnya, jabatan Kepala Dinas Syariat Islam dan Pendidikan Dayah, ditempati oleh Kamaruzzaman yang sebelumnya sebagai Sekretaris Kesbangpol Kota Langsa.

Kemudian, jabatan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika,

ditempati Muzammil yang sebelumnya sebagai Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan pada Sekretariat Daerah Kota Langsa.

Lalu, Kepala Dinas Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, ditempati oleh Aulia Syahputra, yang sebelumnya Kabid di Disporapar Kota Langsa.

Selanjutnya, Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Langsa dipercayakan kepada, H Ade Putra Wijaya Siregar, yang sebelumnya sebagai Sekretaris DLH Kota setempat yang juga Pelaksana Tugas (Plt) di DLH.

Lalu, untuk Kepala Dinas Ketenagakerjaan, ini dipercayakan kepada Erni Yanti yang sebelumnya mengemban tugas sebagai Sekretaris pada DPMG Kota Langsa.

Dan terakhir adalah Direktur Rumah Sakit Umum Daerah, ditempati oleh drg Ridha Zulkumar Mars, menggantikan posisi Plt Direktur saat ini yaitu dr Helmiza Fahry.

Pj Wali Kota Langsa, Syaridin menyampaikan pelantikan ini dilaksanakan dalam rangka untuk mengisi posisi Pejabat yang kosong dan juga memperlancar pelaksanaan tugas-tugas pemerintahan dan pelayanan publik.

“Saya tegaskan bagi saudara yang baru saja dilantik untuk menunjukkan kinerja yang maksimal, loyalitas, dan disiplin yang tinggi,” ucapnya dalam kata sambutannya di Aula Setdakot Kota Langsa, Jumat, 14 Juni 2024.

Kata Syaridin, Pemerintah Kita Langsa saat ini membutuhkan pejabat yang siap bekerja dengan oemikiran dan langkah strategis serta terobosan-terobosan baru yang inovatif.

“Dengan inovasi-inovasi baru diharapkan agar pelayanan kepada masyarakat lebih cepat dan tepat, sehingga semua program pemerintah dapat berjalan sesuai dengan harapan,” ujarnya.

Selain itu Syaridin berpesan agar pejabat yang baru dilantik

dapat meneguhkan niat, tekad dan menjadi teladan, baik dalam menjalankan tugasnya maupun sebagai masyarakat pada umumnya.

“Perlu diingat, jabatan yang saudara jabat saat ini merupakan amanah yang juga akan dipertanggungjawabkan di akhirat dihadapan Allah SWT. Maka jalankan tugas sebaik-baiknya,” pungkasnya.